ADVANT Beiten

KURZMITTEILUNG

Wilken Beckering und Markus Schönherr referierten auf der M&A-Konferenz 2022 in Düsseldorf

Am 25. Januar 2022 fand die traditionelle M&A-Konferenz in Düsseldorf statt. Unsere Experten Wilken Beckering und Markus Schönherr referierten zum bedeutsamen Thema "Unternehmenserwerb mittels Insolvenzplan Gestaltungsmöglichkeiten und Fallstricke". Bei der Veranstaltung Steigenberger Parkhotel wurden u.a. Themen wie Grundsatzfragen und aktuelle Investitionsprüfung, Post-Deal Entwicklungen in der Incentivierung, Auswirkungen der Investitionskontrolle auf M&A-Prozesse, allgemeine Hot M&A-Legal Topics sowie Trends und Entwicklungen auf dem Distressed M&A-Markt umfangreich besprochen. Abgerundet wurde die Konferenz vom vielfältigen Expertenkreis mit einer Paneldiskussion, an der unser Experte Wilken Beckering teilnahm.





